



## Nr. 862 – Gott hat mir längst einen Engel geschickt

### „Gebetbuchengel“ – Einfacher Faltengel

Gebetbuchseite aus altem Gotteslob vom oberen Rand aus in der Mitte etwa 6 Zentimeter einschneiden.

Von der Seite aus als Ziehharmonika falten.

Arme nach unten knicken.

Einen Faden um die Arme schlingen und eine Holzkugel als Kopf auffädeln.

Kopf = Holzkugel mit einem Durchmesser von 1,5 cm

Kleinerer Engel:

4cm von der Gebetbuchseite abschneiden.

Das Kleid kann mit einem goldenen Lachstift verziert werden.

Statt Gebetbuchseiten kann man auch Faltblätter nehmen.

Dazu ein Viertel des Blattes abschneiden.



Iris Anand

[www.gotteslob-ideen.de](http://www.gotteslob-ideen.de)